

Programa de Implantación de la Inteligencia Emocional en el ámbito educativo (PIIE)

A lo largo de tres fases que comprenden en primer lugar el nivel de sensibilización, a continuación el nivel de desarrollo y en paralelo la organización de talleres de interculturalidad.

El Programa de implantación de la Inteligencia Emocional (PIIE) está diseñado para mejorar tres aspectos fundamentales:

- En primero lugar, trata de mejorar el bienestar y equilibrio interior del profesorado y del alumnado.
- Además de trabajar en la mejora de la convivencia y del clima escolar del centro educativo.
- Y por último, pero no menos importante, se preocupa de la mejora del rendimiento profesional y académico del profesorado y del alumnado.

El Programa de Implantación de la Inteligencia Emocional en el ámbito educativo (PIIE) se diseña en 2011 para la implantación de la Inteligencia Emocional en el Colegio Félix Rodríguez de la Fuente en Los Palacios y Villafranca (Sevilla, España). En breve los resultados académicos y personales de su alumnado se vieron muy favorecidos y la formación del PIIE se exportó a otros centros de la comarca a través del Centro del Profesorado de Lebrija, Sevilla. Desde entonces el PIIE se ha ofertado a los profesores (secundaria) y maestros (infantil y primaria) del sistema público andaluz a través del 70% de los centros de enseñanza del profesorado (22 de los 32 existentes). También se implanta el programa en otras zonas de España (Madrid, Asturias, Valencia, Castilla la Mancha y Castilla y León) e incluso fuera de nuestras fronteras (Europa –Polonia y Rumanía- e Iberoamérica –Bolivia y Perú-).

El maletín de herramientas básicas se reparte a lo largo de las sesiones junto con un trabajo particular de aplicación personal y profesional. A la finalización de este aprendizaje cada educador podrá realizar una programación con contenidos, actividades y rutinas (material aportado a los que completen la formación) para la aplicación a su alumnado teniendo en cuenta su edad, así como otros condicionantes.

Calendario

Nivel 1: Sensibilización:

- **Sevilla: 29 de mayo. De 17:00h a 19:00h. Fundación Tres Culturas**
- Málaga: fecha, horario y sede se anunciarán próximamente
- Algeciras: fecha, horario y sede se anunciarán próximamente
-

Nivel 2: Desarrollo:

- Sevilla (octubre 2024): fecha, horario y sede se anunciarán próximamente
- Málaga (noviembre 2024): fecha, horario y sede se anunciarán próximamente
- Algeciras (noviembre 2024): fecha, horario y sede se anunciarán próximamente

Talleres interculturales:

- Sevilla: alumnado institutos: fecha, horario y sede se anunciarán próximamente
- Sevilla; profesorado y educadores: fecha, horario y sede se anunciarán próximamente

Inscripción

Todas las personas interesadas en asistir y participar en este programa, han de realizar la correspondiente inscripción en el siguiente enlace:

https://docs.google.com/forms/d/1zF_G_OFx0cS44a3vMKMS5ydXk0HgXU-TF5SIkbjpf68/edit

Una vez recibida la inscripción se confirmará a cada participante su plaza por correo electrónico

Perfil de Alberto Ortega

<https://albertoortega.es/>